

# まちかど通信

## 災害の記憶を風化させない



大胡町は9月15日、荒砥川に架かる宮関橋の東詰めで、水難観音供養祭を実施しました。この行事は、昭和22年に発生したカスリン台風による水害で亡くなった71人を供養し、災害の記憶を後世に語り継ぐために、毎年行われているものです。自治会役員や遺族など20人が水難観音像前に参列し、犠牲者の冥福を祈りました。

大胡町

## ことしも元気に長寿を祝う



9月18日、城東町三丁目では城東町三丁目会館で敬老会を開催しました。75歳以上のお年寄りを招待して行うこの行事に、ことしは53人が参加。振る舞われた手作りの赤飯やうどんなどを食べながら、お互いの長寿を祝いました。その後は参加者が大正琴を披露するなど、和やかで楽しい1日を過ごしました。

城東町三丁目

## 元気まえばしっ子



ひなつ 宮地 妃捺ちゃん  
2歳・富士見町時沢



ゆいし 芝崎 惟心ちゃん  
2歳・田口町



みゆ 鹿沼 未夢ちゃん  
2歳・上大屋町



ゆうた 荒館 佑太ちゃん  
2歳・新堀町



ひな 阿久澤 妃那ちゃん  
2歳・富士見町時沢



りきら 高橋 力良ちゃん  
2歳・樋越町

## 編集 こぼれ話

赤城山ヒルクライム大会を取材(表紙・10ページ)。沿道からの応援を背に、苦しそうに、でも、どこか楽しそうにペダルをこぐ選手は本当に格好良かった。そんな姿に刺激を受け、私も自転車を購入。硬いサドルが気になりますが、風を切るのは気持ちがいい。今から練習を積めば、来年は赤城山を目指せるかな。(荻)

## はばたけ フルツシャーズ!

### どんなときも笑顔絶やさない

システム製品などの機能の追加や修正などを行う業務を担当しています。お客様の要望に応じられたときは、うれしくてたまりません。先輩に気に掛けてもらいながらの毎日ですが、これからどんどん学んで、どんなに忙しくても笑顔で周りをフォローできる人を目指して頑張ります。



### ジーシーシー

写真左から 菊池 香央里さん(24)  
篠塚 佳恵さん(25)  
高山 依奈さん(22)